

PRESENTE A LO LARGO DEL PAÍS:

Sello PRO de la Cámara Chilena de la Construcción llega hasta la macrozona austral

Con el objetivo de mejorar e integrar la gestión empresarial, surge como una efectiva herramienta para afrontar adecuadamente los desafíos de sostenibilidad, y obtener un reconocimiento por las acciones necesarias en este camino. Múltiples organizaciones de la macrozona austral se han sumado también al Sello PRO de la CChC.



Buscamos la validación a un proceso de transformación que hemos estado implementando desde hace más de un año. Transformación en la cual hemos incrementado nuestros esfuerzos en seguridad, medio ambiente, buenas prácticas laborales, innovación, productividad y todo lo necesario para hacer que nuestra organización sea sustentable y ofrezca un excelente lugar de trabajo en cualquiera de sus áreas de desarrollo. La relevancia de integrar la sostenibilidad es ser un referente de compromiso con nuestro entorno laboral, ambiental, con nuestros pares y trabajadores; y ser un aporte en la transformación de la construcción hacia un modelo más sostenible. Una de las particularidades que enfrentamos en la Región de Aysén es la logística. Es vital mejorar la eficiencia de los traslados de materiales y personal. Además, el manejo adecuado de los residuos de la construcción y aumentar la eficiencia en los sistemas de calefacción sustentable. Si logramos resolver estas urgencias, lograríamos reducir los costos operativos”.

Fernando Jara, dueño fundador y gerente general de Constructora Xinta.



Nuestra principal expectativa al incorporarnos al Sello PRO es fortalecer nuestra gestión sostenible, optimizando procesos internos y consolidando nuestro compromiso con prácticas responsables que generen valor económico, social y ambiental. También nos impulsa a seguir promoviendo el bienestar de nuestros trabajadores, garantizar altos estándares de seguridad laboral y alinear nuestras operaciones con principios de sostenibilidad y responsabilidad social. La sostenibilidad es clave para transformar la industria de la construcción en un sector más resiliente, eficiente y comprometido con el futuro. En la Región de Magallanes, la sostenibilidad puede abordar temas críticos como la gestión eficiente de residuos de construcción mediante su reutilización o reciclaje, la incorporación de tecnologías que optimicen el consumo energético en condiciones climáticas extremas, y el impulso al desarrollo económico local mediante el uso de materiales regionales, lo que reduce la huella de carbono de nuestras construcciones y fortalece la economía local”.

Arturo Cárdenas, gerente general de ICCAR.



Al participar en el Sello PRO de la CChC esperamos mejorar e integrar a los equipos de trabajo para una mejor gestión en los desafíos de sostenibilidad. Pensando en la industria, el valor de incorporar la sostenibilidad radica en promover el buen uso de las materias primas que se utilizan en la construcción, generar mayor bienestar en las personas, y fomentar el desarrollo económico sustentable. En la región donde operamos, buscamos, principalmente, transmitir la importancia de las acciones de sostenibilidad en el desarrollo constructivo, promover un equilibrio entre crecimiento económico con la protección del medio ambiente y las personas”.

Ignacio Hurtado, jefe de Control de Sociedad Constructora Hurtado Ltda.



En Grupo Rumak, al incorporarnos al Sello PRO, esperamos mejorar nuestra gestión sostenible mediante la implementación de prácticas más efectivas que optimicen las operaciones y procesos, y obtener reconocimiento por nuestro compromiso con la sostenibilidad. Otro de los objetivos es fomentar una cultura organizacional positiva y cumplir con las normativas y estándares legales del sector, alineándonos con objetivos más amplios de sostenibilidad y responsabilidad social. Incorporar sostenibilidad a la industria genera un valor significativo que trasciende a las empresas individuales. En la Región de Los Ríos, la sostenibilidad puede abordar problemas como la gestión de residuos, y mejorar la calidad del aire y del agua. También fomenta el desarrollo económico local mediante la generación de empleos verdes. La sostenibilidad no solo resuelve retos inmediatos, sino que trabaja hacia un futuro más equilibrado para todos”.

Pedro Matamala, gerente general de Rumak.